



*Er freut sich diebisch,  
der kleine Rennläufer . . .*

auf meine Skifilme zurück-  
zuführen ist.

Auch insofern waren die  
Voraussetzungen zu dem Wag-  
nis gegeben, noch einmal einen  
ganzen Film dem Schneeschuh



*wenn seine große Schülerin so ungeschickt purzelt*

nochmalige Übersteigerung der früheren  
Skifilme möglich war.

Bei den seinerzeitigen „Wundern des  
Schneeschuhs“, bei denen ungefähr 60 erst-  
klassige Geländeläufer mitwirkten, waren  
schließlich nur vier, deren Können so über-  
ragend war, daß man den ganzen Film auf  
sie stellen konnte. Und diese vier, die auch  
vor dem strengsten und unerbittlichsten  
aller Schiedsrichter — der Zeitlupe — be-  
stehen konnten, waren allen weit voran,  
Hannes Schneider, dann der österrei-  
chische Skimeister Hanns Schneeberger  
und die beiden deutschen Meister Dr. Ernst  
Baader und Adolf Berger.

Solche Läufer aber, wie diese vier damals,  
gibt es heute zumindest einige Hundert. Wir  
mußten uns allerdings darauf beschränken,  
zirka 50 auszusuchen, darunter fast alle, die  
bei dem berühmten und berüchtigten großen  
Abfahrtsrennen auf der Kandarharstrecke  
die ersten 40 Stellen ver-  
traten.

*Hannes Schneider*

